8 PROVINCIA LA GACETA DOMINGO 26 DE MARZO DE 2023

El Centro de Innovación de Santa Marta, un edificio singular

- Será de planta baja, diáfano y de bajo coste en mantenimiento
- Se construirá **por fases** y la primera tendrá más de 700 metros cuadrados
- En la etapa inicial se ejecutará el **espacio para coworking**



El alcalde, David Mingo, con el presidente de la Fundación AIR Institute, Juan Manuel Corchado. EÑE

EL DETALLE



INVERSIÓN DE 1 MILLÓN DE EUROS EN LA SERNA

→ La puesta en marcha de este nuevo edificio, que se ejecutará en una parcela municipal de La Serna, supondrá una inversión de 1 millón de euros procedente de una subvención de la Junta de Castilla y León y la Diputación.

EÑE

Santa Marta de Tormes— El futuro centro de emprendimiento o vivero de empresas de Santa Marta se ubicará en una parcela que cuenta con una superficie total de 8.345 m2, donde también se construirá un polideportivo. El edificio será una construcción de planta baja y de 4,8 metros de altura y ocupará inicialmente una superficie de 713 m2, ya que este proyecto solo plantea la construcción de una de las tres unidades de desarrollo previsto, que se irán ampliando según la disponibilidad de recursos y las necesidades de espacio futuras.

Estas unidades estarán interconectadas entre sí y se han concebido para desarrollar estrategias de innovación abierta a través de un espacio de coworking, un espacio de aceleración de empresas y un espacio para la implantación de empresas consolidadas. "Lo que queremos con este proyecto es generar oportunidades para Santa Marta, posibilidades de empleo y dinamismo económico" resaltó el alcalde, David Mingo,

En esta primera fase del proyecto se ejecutará el espacio de coworking, enfocado en el desarrollo del emprendimiento, donde también se

sentarán las bases para la atracción de empresas consolidadas que, en el futuro, tendrán un espacio propio. "Será una infraestructura única en la región y esperemos que con el trabajo de todos, un referente de progreso, innovación y vanguardia tecnológica. Se trata de un proyecto que nace para impulsar la transformación de Santa Marta, para impulsar proyectos que la acerquen al resto de Smart Cities que se están desarrollando tanto en España como a nivel internacional", explicó Juan Manuel Corchado, presidente de la Fundación AIR Institute.

Corchado añadió que "se trata de un proyecto que fortalecerá el tejido empresarial, cultural y social existente en Santa Marta y su entorno y será una fuente de empleo cualificado y de generación de talento relacionado con las nuevas tecnologías". En cuanto a las características técnicas de este primer módulo, en la construcción del edifico se utilizarán materiales resistentes, que exijan poco mantenimiento. El interior será diáfano y se ha proyectado sin escaleras y carente de desniveles, por lo tanto totalmente accesible y donde no será necesario habilitar ram-



La sesión plenaria de la localidad de Ledesma. EÑE

Ledesma cerró 2022 con un remanente de tesorería de 156.000 €

Ledesma — El equipo de Gobierno de Ledesma dio cuenta, en la sesión plenaria mensual, de las obras por valor de 380.000 euros que se van a llevar a cabo en las instalaciones del colegio Nuestra Señora del Carmen para mejorar su eficiencia energética gracias a una subvención del programa DUS 5000. Asimismo la alcaldesa, Patricia Martín, informó a los munícipes que durante las vacaciones escolares de Semana Santa se abordará la obra de renovación de uno de los baños del centro educativo.

Por otra parte, el equipo so-

cialista también informó sobre la comisión especial de cuentas y el remanente de tesorería de 2022, que ha ascendido a 156.000 euros. "Son unas cuentas esperanzadoras con respecto a las de 2019", resumió la regidora. En el turno de ruegos y preguntas el portavoz del PP, Esteban Pérez, se interesó por las cuentas de la residencia municipal y la regulación de las fianzas. a la que la alcaldesa contestó: "La residencia ha superado el bache, y actualmente tiene todos sus papeles acordes a la normativa vigente". EÑE



Adalid, Freire y De Prada durante la intervención en Alba. EÑE

Adalid, Freire y de Prada hablan sobre Teresa de Jesús en Alba de Tormes

Alba de Tormes—El salón de plenos del Ayuntamiento de Alba de Tormes acogió el congreso internacional 'Teresa de Jesús: espíritu y letra de un legado' enmarcado dentro de la celebración del Año Jubilar Teresiano. En este contexto destacó la mesa redonda que protagonizaron los escritores Espido Freire, Jesús Sánchez Adalid y Juan Manuel de Prada.

Con un aforo completo, habla-

ron sobre sus obras en las que la imagen de la Santa había sido clave para ellos. Freire apuntó que "Santa Teresa era mi acompañante espiritual, y en la adolescencia pasó a ser 'escritora' más que 'Santa'; yo buscaba referentes". Prada afirmó que "en mi obra trato la etapa de Santa Teresa relacionada con la inquisición". Adalid añadió: "Me encargaron la novela oficial sobre la vida de Santa Teresa". **EÑE**